



Fundación Mundo Mar y Sernapesca retornaron a su hábitat a dos pingüinos magallánicos

Más de un año y medio estuvieron en rehabilitación estos dos ejemplares magallánicos, una hembra y un macho, luego de haber varado el 2022 en playas de Coquimbo y Valparaíso respectivamente.

Los dos pingüinos fueron rescatados por Sernapesca y tras su primera estabilización, fueron derivados a la Fundación Mundo Mar, en la Región Metropolitana. Allí permanecieron en un proceso de recuperación, ganancia de peso y luego una desimprontación para preparar su reinserción al mar.

Astrid Guerra, encargada de Gestión Ambiental de Sernapesca Biobío, explicó el proceso por el cual pasaron estas aves marinas. "Como estos ejemplares estuvieron un poco más de un año y medio en rehabilitación, donde se mantuvieron en un centro de rescate, se les alimentó, se les entregaron medicamentos regularmente, entraron en

contacto con seres humanos y terminaron acostumbrándose a su presencia, eso se llama impronta. Una vez que están recuperados, deben desimprontarse para que vuelvan a su condición de animales silvestres y estén aptos para sobrevivir en el medio natural. Esta última etapa de desimprontación previa a su liberación, consiste en suspender el contacto con humanos y solo interactuar con otros miembros de su misma especie, por eso se juntaron estos dos pingüinos magallánicos y ahora retornan juntos a su hábitat".

Por su parte, Isabel Hernández, presidenta de Fundación Mundo Mar, manifestó estar muy contenta con esta reinserción de estos pingüinos que "llegaron muy heridos con mordeduras probablemente atribuidas a perros o lobos marinos. En nuestra fundación fueron rehabilitados, pero luego llegó la influenza aviar y tuvimos que esperar para su liberación. Ahora están sanos, con excelente



peso, es una hembra y un macho, que además se hicieron pareja durante la rehabilitación, y ahora serán liberados en inmediaciones de la Isla Quiriquina en Talcahuano.

En todo este proceso participaron además, Buin

marino, investigadores de la Universidad Católica que hicieron importantes indagaciones con estos pingüinos que servirán para la conservación y también personal de la Armada, que hizo posible su liberación en mar.

